
 
Il D.S.G.A. espone che è l’ultimo PON arrivato con la nota ministeriale del 3/1/2022 per cui si è 
necessitato di avere subito l’assunzione in bilancio, in modo tale da modificare il programma 
annuale. Tali fondi serviranno per attrezzare le aule con le DIGITAL BOARD, le quali sono 
strumenti più performanti delle lim. Il Signor Lascala chiede se basteranno per tutte le classi e la 
D.S. risponde che non si riuscirà a coprire tutte le classi dell’intero Istituto. Si procederà a sostituire 
le LIM più obsolete. 
 
Approvato all’unanimità. 

 

 
Il signor Lascala chiede se i genitori rappresentanti mensa possano entrare nell’edificio scolastico 
per accedere alla mensa. La D.S. risponde che trovandosi in un periodo dove il tasso di contagiosità 
è molto elevato consiglia di aspettare  che la curva epidemiologica discenda. 
 
 
Esaurita la trattazione degli argomenti all’O.d.G, la seduta è tolta alle h. 20.10. 

 
 
              La segretaria Il Presidente 

      Giuseppa Anna Cirillo                                                                                   Sergio Lascala 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

a.s.     2021/2022 
 VISITE/ USCITE DIDATTICHE   

_   SCUOLA PRIMARIA   

            11 . Assunzione a bilancio del progetto PON “ DIGITAL BOARD”                   delibera 
n.17                                     

            12 . varie ed eventuali                         


